

Instruction pour chargeur de système de communication E-Linq pour casque BRP



1-La connexion de votre casque BRP

2-Votre chargeur de communicateur

3-Sortie d'alimentation pour le communicateur, connexion USB C femelle

4-Connecteur Micro USB qui va au communicateur (Choix)

5-Connecteur USB C qui va au communicateur (Choix)

6-Connecteur USB C qui va au chargeur

Installez le chargeur sur le connecteur aimanté de votre casque. Choisissez le câble de connexion adapté à votre système de communication, soit Micro USB ou USB C et connectez-le. Maintenant vous pouvez connecter votre câble magnétique Linq provenant de la machine sur le chargeur. Voilà, vous ne manquerez plus jamais de batterie sur votre système de communication.

P.S. : Compatible avec la plupart des systèmes de communication.

Non compatible avec les systèmes qui utilisent le même port pour la charge que pour les écouteurs.

E-Linq Communication System Charger Instruction for BRP Helmet



- 1-The connection of your BRP helmet
- 2-Your communicator charger
- 3-Power output for communicator, USB C female connection
- 4-Micro USB connector that goes to the communicator (Choice)
- 5-USB C connector that goes to communicator (Choice)
- 6-USB C connector that goes to the charger

Install the charger on the magnetic connector of your helmet. Choose the right connection cable for your communication system, either Micro USB or USB C and connect it. Now you can connect your Linq magnetic cable from the machine to the charger. That's it, you will never run out of battery on your communication system again.

P.S.: Compatible with most communication systems.

Not compatible with systems that use the same port for charging as for headphones.

